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Renseignements généraux 





Les relations entre le Canada et le Mexique 

Le Canada et le Mexique se sont considérablement rapprochés au cours de 
la dernière décennie, notamment grâce à l'Accord de libre-échange nord-
américain conclu en 1993, qui a permis de presque sextupler le volume des 
échanges commerciaux et des investissements bilatéraux. Ces relations se 
sont particulièrement étendues au cours des dernières années parce que la 
coopération s'est intensifiée dans les domaines de la gouvernance, des 
questions relatives à l'hémisphère et des affaires étrangères. 

Le Canada et le Mexique ont des relations diplomatiques depuis 1944. 
Le Canada a une ambassade à Mexico, des consulats à Monterrey et à 
Guadalajara ainsi que des consuls honoraires à Acapulco, Cancfm, 
Mazatlân, Oaxaca, Puerto Vallarta, Tijuana et San José del Cabo. Pour sa 
part, le Mexique a une ambassade à Ottawa, des consulats généraux à 
Montréal, à Toronto et à Vancouver et des consuls honoraires à Calgary, 
Québec, Dartmouth, Saint-Jean (Terre-Neuve) et Regina. 

Le Canada et le Mexique coopèrent de plus en plus au niveau multilatéral, 
notamment à l'Organisation des États américains, aux Nations unies, au 
forum de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) et dans le 
cadre du processus du Sommet des Amériques, dans une multitude de 
domaines, dont la facilitation du commerce, les mines terrestres et le trafic 
de drogues illicites. 

Les deux gouvernements ont des contacts fréquents aux niveaux les plus 
élevés. Le premier ministre Jean Chrétien a rencontré le président 
Vicente Fox cinq fois depuis que celui-ci est entré en fonction en 
décembre 2000. Les rencontres les plus récentes ont eu lieu à l'occasion de 
la réunion des dirigeants économiques de l'APEC tenue à Los Cabos 
(Mexique), en octobre 2002, et à la Conférence internationale des Nations 
unies sur le financement du développement, tenue aussi au Mexique en 
mars 2002. 

• Au cours de la visite du président Fox au Canada, en avril 2001, les deux 
dirigeants ont publié une déclaration commune établissant le nouveau 
programme de leurs relations bilatérales : promotion de la démocratie et 
du bon gouvernement, renforcement de la société civile, protection de 
l'environnement, défense des droits de la personne et consolidation de la 
paix et de la prospérité aussi bien dans l'hémisphère que dans le monde. 

• Ces deux dernières années, les deux pays ont beaucoup coopéré dans le 
domaine de la gouvernance. Des hauts fonctionnaires canadiens et 
mexicains ont partagé leurs expériences en matière de renforcement de 
l'imputabilité et de la transparence. La mise en œuvre d'un programme de 
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modernisation a commencé récemment dans le système fédéral mexicain, 
qui est très centralisé. En janvier 2003, les deux pays ont signé un 
protocole d'entente sur la coopération en matière de fédéralisme. Ils 
explorent en outre des moyens d'échanger des renseignements sur le 
fédéralisme, l'examen des programmes, l'établissement des budgets, la 
législation d'accès à l'information, les questions autochtones, les 
programmes sociaux et le développement durable. 

La modernisation de la fonction publique mexicaine est également un 
domaine de coopération. Une délégation mexicaine a effectué une visite à 
Ottawa en janvier 2003 pour discuter de cette question en tant qu'élément 
d'une bonne gestion publique. La délégation a examiné la possibilité de 
réaliser un projet de « campus virtuel » pour la formation et 
l'accroissement des compétences de ses employés gouvernementaux. 

Les contacts au niveau ministériel ont également été fréquents. Depuis 
janvier 2001, les ministres canadiens des Affaires étrangères, du 
Commerce international, des Finances, de la Justice, de la Défense, de 
l'Agriculture, de la Santé, des Affaires intergouvernementales, des 
Ressources naturelles, de l'Environnement et du Travail ont eu l'occasion 
de s'entretenir avec leurs homologues mexicains. 

Il y a également une excellente collaboration bilatérale entre différents 
organismes indépendants, comme les commissions des droits de la 
personne des deux pays ainsi qu'entre Élections Canada et l'Institut 
électoral fédéral du Mexique. 

L'expansion du Programme canadien des travailleurs agricoles saisonniers 
a également contribué au resserrement des relations canado-mexicaines. 
Ce programme assure la mise en place d'un mécanisme ordonné 
permettant de répondre à la demande de main-d'oeuvre des employeurs 
agricoles canadiens en cas de pénuries de travailleurs au Canada Le 
Mexique est devenu le principal pays d'origine des travailleurs saisonniers 
(presque 11 000 travailleurs en 2002), fournissant au Canada plus de 
50 p. 100 du nombre total de travailleurs agricoles temporaires recrutés. 

• 	Les contacts entre les citoyens canadiens et mexicains ont augmenté ces 
dernières années. Environ 1 million de Canadiens visitent le Mexique 
chaque année. Dans les 11 premiers mois de 2002, quelque 153 000 
touristes mexicains ont effectué des séjours au Canada 

Les échanges culturels et universitaires se sont développés. Les universités 
mexicaines offrent actuellement dix programmes d'études canadiennes, et 
10 000 étudiants mexicains sont inscrits à plein temps dans des 
établissements d'enseignement du Canada. La Semaine du film canadien 
est une importante manifestation culturelle organisée chaque année à 
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Mexico. En octobre 2002, le ministre des Affaires étrangères du Canada a 
assisté au Festival international Cervantino de Guanajuato, où le Canada 
était l'invité d'honneur. Le festival fait la promotion de la culture 
canadienne grâce à la présentation de concerts, de pièces de théâtre, de 
danses et d'oeuvres artistiques, littéraires et cinématographiques. 

Commerce et investissement 

• Le Mexique est le partenaire commercial le plus important du Canada en 
Amérique latine. Son produit intérieur brut, qui s'élève à 957,6 milliards 
de dollars, en fait la 9` économie mondiale, et avec ses 100 millions 
d'habitants, il se classe 11 e au monde pour la population. 

• En 2001, les échanges commerciaux entre le Canada et le Mexique ont 
atteint presque 15 milliards de dollars. Ils s'élèvent à environ le même 
chiffre pour les 11 premiers mois de 2002. 

Les exportations du Canada vers le Mexique ont triplé depuis la signature 
de l'Accord de libre-échange nord-américain en 1993, atteignant 
2,8 milliards de dollars en 2001 (2,2 milliards dans les onze premiers mois 
de 2002). Elles se composaient surtout des produits suivants : véhicules et 
pièces automobiles, graines, semences, fruits et céréales, machines, 
machines électriques, produits chimiques, produits laitiers, oeufs, miel, sel, 
soufre, pâte de bois, tissus, caoutchouc, matières plastiques, fer et acier. 

• Le Canada a importé du Mexique pour une valeur de 12,1 milliards de 
dollars en 2001 et 11,6 milliards dans les onze premiers mois de 2002. Ces 
importations se composaient surtout des produits suivants : machines 
électriques, véhicules automobiles, meubles et literie, pétrole, instruments 
optiques, légumes, fruits et noix comestibles, produits en fer et produits en 
acier, fer et acier, articles tissés, verre et verrerie, articles tricotés, 
boissons, revêtements de sol, textiles. 

Le Mexique est le 6` marché d'exportation du Canada en importance, alors 
que celui-ci est le deuxième marché d'exportation du Mexique, après les 
États-Unis. 

Le ministre d'Agriculture et Agroalimentaire Canada a visité le Mexique à 
la tête d'une mission commerciale en octobre 2002, dans la foulée d'une 
mission similaire au Mexique en juin précédent, dirigée par le ministre du 
Commerce international. 

Le Canada a ouvert un bureau commercial à la frontière entre le Texas et 
le Mexique afin de faciliter ses exportations agroalimentaires, en 
croissance rapide, dans la région. 
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• 	Exportation et Développement Canada est de plus en plus active au 
Mexique. Elle a ouvert un bureau à l'ambassade du Canada à Mexico 
en 2000 et a établi une présence à Monterrey en 2002. 

Le gouvernement de l'Alberta a ouvert un bureau à l'ambassade du 
Canada en septembre 2002. Le gouvernement du Québec a une délégation 
commerciale dans la capitale mexicaine depuis 1980. 

Les sociétés canadiennes sont de plus en plus actives, tant sur le plan des 
exportations que sur celui des investissements, dans les secteurs suivants : 
énergie, agroalimentaire, automobile (et industries connexes), 
environnement, technologies de l'information et des communications. 

Les investissements canadiens au Mexique se sont accrus de deux fois et 
demie depuis 1994, dépassant 3,7 milliards de dollars en 2000. (Pour 
2001, les investissements canadiens ont triplé par rapport à 1994, 
atteignant 4 milliards de dollars.) Les investissements directs mexicains au 
Canada totalisaient 138 millions de dollars en 2000. 
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Océan 
Pacifique 

MEXIQUE 
Capitale : Mexico 

Population 
99,4 millions d'habitants (2001) 

Taux de croissance de la 
population 
1,5 % (2001) 

Superficie 
1 972 550 km' 

Langue principale 
Espagnol (officielle) 

Principaux groupes religieux 
Catholiques (89 %), protestants (6 %) 
Pays environnants 
Belize, États-Unis, Guatemala 

DONNÉES POLITIQUES 

DONNÉES GÉOGRAPHIQUES 

Nature de l'État 
République 

Autorité législative 
Chambre haute : Sénat 
Chambre basse : Chambre des députés 

Dirigeant 
Le président Vicente Fox 

DONNÉES ÉCONOMIQUES 

Ministre des Affaires étrangères 
M. Luis Ernesto Derbez 
Ministre de l'Économie 
M. Fernando Canales Clariond 

Indice du développement humain de l'ONU (2002) 
Le Mexique se classe 54` sur 162 pays. 

PIB nominal 
957,6 milliards de dollars (2001) 

Taux de croissance du PIB 
- 0,3 % (2001) 

PIB par habitant 
9 695 $ (2001) 
Principales exportations 
Véhicules et pièces automobiles, graines, semences, machines, machines électriques, produits chimiques, 
produits laitiers, oeufs 

Principales importations 
Machines électriques, véhicules motorisés, meubles et literie, pétrole, instruments optiques, légumes, fruits 
et noix 

Importations canadiennes en provenance du Mexique 
12,1 milliards de dollars (2001) et 11,6 milliards (de janv. à nov. 2002), en machines électriques, véhicules 
automobiles, meubles et literie, pétrole, instruments optiques, légumes, fruits et noix comestibles, produits en fer 
et produits en acier, fer et acier, articles tissés, verre et verrerie, articles tricotés, boissons, revêtements de sol, 
textiles 

Exportations canadiennes vers le Mexique 
2,8 milliards de dollars (2001) et 2,2 milliards (de janv. à nov. 2002), en véhicules et pièces automobiles, 
graines, semences, fruits et céréales, machines, machines électriques, produits chimiques, produits laitiers, oeufs, 
miel, sel, soufre, pâte de bois, tissus, caoutchouc, matières plastiques, fer et acier 

Représentant du Canada 
M. Keith Cluistie, Ambassadeur, Ambassade du Canada 

Calle Schiller No. 529 (Rincén Del Bosque) Colonia Polanco 11560, México, D.F. 
Téléphone  : (011-52-5) 724-7900; télécopieur : (011-52-5) 724-7980; site Web : www.canada.org.mx  

Taux d'inflation 
5,7 % (est. 2002) 

Taux de chômage 
2,4 % (2002) 
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Mexico 
Capitale du Mexique, Mexico est le siège du gouvernement fédéral et le centre 
commercial, financier et artistique du pays. Mexico est la ville la plus peuplée du 
monde. Elle compte 20 millions d'habitants vivant dans 350 colonias (ou 
quartiers) s'étendant sur un ancien lac. 

Mexico a été construite sur les ruines de l'ancienne capitale aztèque de 
Tenochtitlân. Partout dans la ville, on trouve les vestiges d'anciennes civilisations, 
et particulièrement dans l'excavation du Templo Mayor et au Musée 
d'anthropologie du parc Chapultepec. 

Mexico est riche de nombreuses cultures qui se reflètent dans la diversité des 
activités et des possibilités qu'elle offre. 
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Notices biographiques 





Le président du Mexique, 
M. Vicente Fox 

M. Vicente Fox Quesada est né à Mexico le 2 juillet 1942. Il a fait des études en 
administration des affaires à l'Université Ibéroaméricaine et a obtenu un diplôme 
en gestion de la Harvard Business School. 

M. Fox a été président de Coca-Cola pour le Mexique et l'Amérique latine, 
administrateur de la Mexican-American Chamber of Commerce et directeur d'un 
groupe d'entreprises oeuvrant dans les secteurs de l'agriculture et de la fabrication. 

Après avoir joint les rangs du Parti de l'action nationale, M. Fox a été élu au 
Congrès en 1988. Il est devenu gouverneur de l'État du Guanajuato en 1995. Il est 
entré en fonction comme président du Mexique le 1 décembre 2000. 

M. Fox est marié à Marta Sahagùn Jiménez. Il a quatre enfants. 
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Le premier ministre du Canada, 
M. Jean Chrétien 

M. Jean Chrétien est né à Shawinigan, au Québec, le 11 janvier 1934. Il a fait ses 
études de droit à l'Université Laval. Reçu au barreau en 1959, il s'est joint à un 
cabinet d'avocats de Shawinigan. 

Candidat du Parti libéral du Canada, M. Chrétien a été élu pour la première fois à 
la Chambre des communes en 1963. Réélu en 1965, il a été nommé secrétaire 
parlementaire du premier ministre Lester B. Pearson et, en 1966, du ministre des 
Finances. L'année suivante, il est devenu ministre d'État aux Finances et, en 
1968, ministre du Revenu national. 

Réélu cinq fois entre 1968 et 1980, M. Chrétien s'est vu confier plusieurs 
portefeuilles, entre autres : Affaires indiennes et du Nord canadien, Industrie et 
Commerce, Finances, Justice et Énergie, Mines et Ressources. Il a été président 
du Conseil du Trésor de 1974 à 1976, puis il a été nommé vice-premier ministre et 
secrétaire d'État aux Affaires extérieures en 1984. 

Après les élections de 1984, les libéraux ont formé l'opposition officielle, dont 
M. Chrétien est devenu le porte-parole pour les affaires extérieures. Il a quitté la 
politique en 1986. Jusqu'en 1990, il a pratiqué le droit au sein du cabinet Lang 
Michener Lawrence and Shaw. Il était aussi conseiller principal de la société 
Gordon Capital Corp. 

En 1990, M. Chrétien est revenu à la politique et a été élu chef du Parti libéral du 
Canada. Élu cette année-là à la Chambre des communes à la faveur d'une élection 
partielle, il a prêté serment à titre de chef de l'opposition. 

M. Chrétien est devenu premier ministre du Canada le 4 novembre 1993, son parti 
ayant gagné la majorité des sièges à la Chambre des communes. Aux élections 
de 1997 et de 2000, il a été réélu député de la circonscription de Saint-Maurice, au 
Québec, menant chaque fois son parti à la victoire et à la formation d'un 
gouvernement majoritaire. 

M. Chrétien et sa femme, Aline, ont trois enfants. 

16 



ih?a60S, 
,4 37 0 6.0 (ri 

Visit to Mexico 
by 

Prime Minister Jean Chrétien 

February 26-28, 2003 

Background Information 



g+g Department of Foreign Affairs Ministère des Affaires étrangères 
and International Trade et du Commerce international Printed in Canada 

Imprimé au Canada 

Printed on 

recyrled paper 

ink e.  • leer 
/marine' par da 

papier recyclé 



cA E-iet ,003 

Contents 

General Information 
Canada—Mexico Relations 7 
Mexico (fact sheet) 10 
Mexico City 11 

Biographies 
Vicente Fox, President of Mexico 15 

Jean Chrétien, Prime Minister of Canada 16 

Dept. of-ioreic---- trs  
Min. des Affaires tireJ.eres 

AUG 1 • 20E4 

Return to Department:,— Retourner à la bibliothèqu, 
"t ry 
"isfe re 





General Information 





Canada—Mexico Relations 

Canada and Mexico have developed a closer relationship over the past 
decade due in part to the 1993 North American Free Trade Agreement 
(NAFTA), which led to an almost sixfold increase in bilateral trade and 
investment. The relationship has expanded over the past few years 
particularly because of greater co-operation on governance and in 
hemispheric and foreign affairs. 

Diplomatic relations were established between Canada and Mexico 
in 1944. Canada maintains an embassy in Mexico City; consulates in 
Monterrey and Guadalajara; and honorary consuls in Acapulco, Cancfm, 
Mazatlán, Oaxaca, Puerto Vallarta, Tijuana and San José del Cabo. 
Mexico has an embassy in Ottawa; consulates general in Montreal, 
Toronto, and Vancouver; and honorary consuls in Calgary, Quebec City, 
Dartmouth, St. John's and Regina. 

Canada and Mexico co-operate increasing,ly at multilateral forums, 
including the Organization of American States (OAS), the United Nations 
(UN), Asia—Pacific Economic Cooperation (APEC), and the Summit of 
the Americas process in a broad range of areas that include trade 
facilitation, landmines, and illicit drug tra fficking. 

Frequent contact between the two govenunents is maintained at the 
highest level. Since Mexico's President Vicente Fox took office in 
December 2000, he and Prime Minister Jean Chrétien have met five times. 
The two leaders conferred most recently in Mexico in October 2002 at the 
APEC Economic Leaders' Meeting in Los Cabos. They also met in 
Mexico in March 2002 at the UN International Conference on Financing 
For Development. 

• 	During President Fox's visit to Canada in April 2001, the two leaders 
issued a joint statement outlining a new agenda for relations: promoting 
democracy and good government; strengthening civil society; protecting 
the environment; defending human rights; and building peace and 
prosperity within the hemisphere and around the world. 

In the past two years, significant co-operation has been achieved in the 
area of good governance. For one, Canadian  and Mexican senior officials 
have shared experiences on efforts to increase accountability and 
transparency. More recently, they started work on a program to modernize 
Mexico's highly centralized federal system. In January 2003, the two 
cotuuries signed a memorandtun of understanding for c,o-operation on 
matters relating to federalism. The two countries are also working on ways 
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to exchange information on federalism issues, program review, budgeting 
and access to information legislation, indigenous issues, social 
programming, and sustainable development. 

The modernization of Mexico's public service is also an area of 
co-operation. A Mexican delegation visited Ottawa in January 2003 to 
discuss modernizing the public service as an element of good governance. 
The delegation examined development of an "e-campus" project for 
training and upgrading the skills of their govenunent officials. 

Ministerial contact has also been frequent. Since January 2001, Canadian 
ministers of Foreign Affairs, International Trade, Finance, Justice, 
Defence, Agriculture, Health, Intergovernmental A ffairs, Natural 
Resources, Environment, and Labour have each met their Mexican 
counterparts. 

• There is also strong co-operation between independent institutions, such as 
human rights commissions, and between Elections Canada and the 
Mexican Federal Electoral Institute. 

A highlight in the Canada—Mexico relationship has been the expansion of 
Canada's Seasonal Agricultural Workers Program, which provides a way 
to meet the labour demands of Canadian farm employers when there is a 
shortage of Canadian workers. Mexico, which supplied nearly 
11,000 workers in 2002, has become the principal source. Mexicans make 
up over 50 per cent of Canada's recruitment of temporary farm workers. 

Contact between Canadian and Mexican citizens has increased in recent 
years. About a million Canadians visit Mexico annually and some 
153,000 Mexican tourists visited Canada in the first 11 months of 2002. 

• Cultural and academic exchanges have expanded. There are 10 Canadian 
studies programs at Mexican universities and 10,000 Mexican students 
studying full time in Canada. Canadian Film Week is a major annual film 
festival in Mexico City, and in October 2002, Canada's Foreign Affairs 
Minister attended the International Cervantino Festival in Guanajuato, 
Mexico, at which Canada was the country of honour. The festival 
showcased Canadian culture through music, theatre, dance, art, literature, 
and film. 

Trade and investment 

• Mexico is Canada's largest trading partner in Latin America. With a gross 
domestic product of nearly $957.6 billion and nearly 100 million people, 
Mexico is the globe's ninth ranked economy and llth most populated 
country. 
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• Canada—Mexico trade in 2001 was worth close to $15 billion (about the 
same as the first 11 months of 2002). 

Canadian exports to Mexico increased threefold since the North American 
Free Trade Agreement was signed in 1993. Their value was $2.8 billion in 
2001 ($2.2 billion in the first 11 months of 2002). Canadian exports 
included motor vehicles and parts, grains, seeds, fruit and cereals, 
machinery, electrical machinery, chemical products, dairy products, eg,gs, 
honey, salt, sulphur, wood pulp, fabrics, rubber, plastic, and iron and steel. 

• Canadian imports from Mexico were valued at $12.1 billion in 2001 
($11.6 billion in the first 11 months of 2002). These included electrical 
machinery, motor vehicles, fiuniture and bedding, oil, optical equipment, 
vegetables, fruit and nuts, iron and steel products, iron and steel, woven 
apparel, glass and glassware, knit apparel, beverages, and textile floor 
coverings. 

• Mexico ranks sixth as a market for Canadian exports. Canada ranks 
second as a market for Mexican exports. (Only the United States buys 
more from Mexico than Canada buys.) 

• Canada's Minister of Agriculture and Agri-Food took a trade mission to 
Mexico in October 2002, following a mission led by the Minister for 
International Trade in June 2002. 

• Canada has opened a trade office at the Mexico—Texas border to facilitate 
Canada's fast-growing agri-food export  trade in the region. 

Export Development Canada is increasingly active in the Mexican market. 
It established a presence in Monterrey in 2002 after opening an office at 
the Canadian embassy in Mexico City in 2000. 

In September 2002, the Alberta govenunent opened a trade office at the 
Canadian embassy. Quebec has had a trade delegation in Mexico City 
since 1980. 

Canadian companies are increasingly active in Mexico, both in exports 
and in investment. Popular sectors are energy, agri-food, automotive (and 
auto-related industries), environmental, and information and 
communication technologies. 

• By 2000, Canadian investment in Mexico had increased almost 
250 per cent since 1994, reaching over $3.7 billion. (By 2001, the figure 
was $4 billion, tripling the total in 1994.) Mexican foreign direct 
investment in Canada reached $138 million in 2000. 
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Mai 

MEXICO 
Capital: Mexico City 

GEODATA 

Population 
99.4 million (2001) 

Population growth rate 
1.5% (2001) 

Area 
1,972,550 lcm2  

Major language 
Spanish (official) 
Major religious groups 
Roman Catholic (89%), 
Protestant (6%) 

Surrounding countries 
Belize, Guatemala, United States 

POLITICAL DATA 

Type of government 
Republic 

National legislature 
Upper chamber: Senate 
Lower chamber: Chamber of Deputies 
Leader 
President Vicente Fox 

ECONOMIC DATA 

Minister of Foreign Affairs 
Luis Ernesto Derbez 

Minister of the Economy 
Fernando Canales Clariond 

UN Human Development Index (2002) 
Mexico ranks 54th among 162 countries 

GDP 	 Inflation rate 
$957.6 billion (2001) 	 5.7% (2002) 

GDP growth rate 
-0.3% (2001) 

GDP per capita 
$9,695 (2001) 

Main exports 
Motor vehicles and parts, grains, seeds, machinery and electrical machinery, chemical products, dairy and eggs 

Main imports 
Electrical machinery, motor vehicles, furniture and bedding, oil, optical equipment, vegetables, fruit and nuts 

Canadian imports from Mexico 
$12.1 billion (2001) or $11.6 billion (Jan.—Nov. 2002), including electrical machinery, motor vehicles, fu rniture 
and bedding, oil, optical equipment, vegetables, fruit and nuts, iron and steel products, iron and steel, woven 
apparel, glass and glassware, knit apparel, beverages, textile floor coverings. 

Canadian exports to Mexico 
$2.8 billion (2001) or $2.2 billion (Jan.—Nov. 2002), including motor vehicles and parts, grains, seeds, fruit and 
cereals, machinery, electrical machinery, chemical pmducts, dairy products, eggs, honey, salt, sulphur, wood 
pulp, fabrics, rubber, plastic, iron and steel. 

Canadian Representative 
Keith Christie, Ambascador, The Canadian Embassy 

Calle Schiller No. 529 (Rincein Del Bosque), Colonia Polanc,o 11560, México, D.F. 
Phone: (011-52-5) 724-7900, Fax: (011-52-5) 724-7980, Web site: www.canada.org.mx  

February 2003 

Unemployment rate 
2.4% (2002) 
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Mexico City 	- 

Mexico City, the capital of Mexico, is the seat of federal goverrunent and the 
centre of the nation's commerce, finance and the arts. The largest city in the 
world, Mexico City boasts 20 million inhabitants living in 350 colonias 
(neighbourhoods) that stretch across an ancient lake bed. 

Mexico City is built on the ruins of Tenochtitlan, the ancient Aztec capital. 
Reminders of past civilization pervade the city, particularly at the Templo Mayor 
excavation and the Anthropological Museum at Chapultepec Park. 

Mexico City's richness of cultures is reflected in its diverse activities and 
opportunities. 
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Biographies 





Vicente Fox 
President of Mexico 

Vicente Fox Quesada was born on July 2, 1942, in Mexico City. He studied 
business administration at lbero-American University and received a diploma 
in management from Harvard Business School. 

Mr. Fox has been president of Coca-Cola Group for Mexico and Latin America, 
an official of the Mexican-American Chamber of Commerce, and director of 
a group of companies involved in agriculture and manufacturing. 

After joining the National Action Party, Mr. Fox was elected to Congress in 1988. 
In 1995, he became Govemor of the state of Guanajuato. He became President of 
Mexico on Dec. 1, 2000. 

Mr. Fox is married to Marta Sahagùn Jiménez. He has four children. 
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Jean Chrétien 
Prime Minister of Canada 

Born in Shawinigan, Quebec, on Jan. 11, 1934, Jean Chrétien studied law at Laval 
University. Called to the bar in 1959, he joined a Shawinigan law firm. 

A candidate for the Liberal Party of Canada, Mr. Chrétien was first elected to the 
House of Commons in 1963. After being re-elected in 1965, he was appointed 
parliamentary secretary to Prime Minister Lester B. Pearson and, in 1966, 
parliamentary secretary to the Minister of Finance. The following year, 
Mr. Chrétien became Mùiister of State (Finance) and, in 1968, he was appointed 
Minister of National Revenue. 

Re-elected five times between 1968 and 1980, Mr. Chrétien held a number of 
cabinet portfolios, among them hidian Affairs and Northern Development; 
Industry, Trade and Commerce; Finance; Justice; and Energy, Mines and 
Resources. He was President of the Treasury Board from 1974 until 1976, and he 
was appointed Deputy Prime Mùuster and Secretary of State for External Affairs 
in 1984. 

Following the election of 1984, the Liberals formed the Opposition and 
Mr. Chrétien served as critic for external affairs. In 1986, he left politics. From 
1986 to 1990, he was a counsel with the law firm of Lang Michener Lawrence and 
Shaw. He was also a senior adviser with Gordon Capital Corp. 

In 1990, Mr. Chrétien returned to politics and was elected Leader of the Liberal 
party. In the same year, he was elected to the House of Commons in a byelection 
and was sworn in as Leader of the Opposition. 

Mr. Chrétien became Prime Minister of Canada on Nov. 4, 1993, after his party 
won a majority of the seats in the House of Conunons. He was re-elected to 
represent the Quebec riding of Saint-Maurice and to lead majority governments 
in 1997 and 2000. 

Mr. Chrétien and his wife, Aline, have three children. 

16 


